

**Erfahrungsaustauschkreis im Rahmen des GPSG
Festlegung**

EK 1

Thema	Steckdosenleisten mit gegenständlichen Motiven
<i>Subject</i>	<i>Multiple socket outlets with objective motifs</i>
Stichwort	
Bezug Norm, Abschnitt Gesetz, Richtlinie	DIN VDE 0620-1:2002 Manuskript DIN VDE 0620-1:2005
Umlaufpapiere Sitzung	251-05, 261-05
Frage	Es sind Steckdosen im Markt die eine gegenständliche Darstellung aufweisen. Sind Steckdosenleisten mit gegenständlichen Motiven wie unten abgebildet nach DIN VDE 0620-1 zertifizierbar? Wurden von anderen Prüfstellen schon solche zertifiziert?
<i>Question</i>	<i>Plugs which show an objective design are on the market. Can multiple socket outlets with objective motifs as shown below be certified according to DIN VDE 0620-1? Have other test houses already certified of that ilk?</i>
	

Lösungs- vorschlag	<p>Grundsätzlich können solche Steckdosenleisten die Anforderungen der DIN VDE 0620-1 erfüllen. Abhängig von der Art des dargestellten Gegenstands sind ggf. zusätzliche Anforderungen wie Kindersicherungen zu definieren. Bei Darstellungen, die im Sinne des Abschnitts 22.44 der EN 60335-1 Kinder zum Spielen anregen, ist die Prüfung abzulehnen. 22.44: Geräte dürfen kein Gehäuse haben, das so geformt und dekoriert ist, dass eine Behandlung des Gerätes als Spielzeug durch Kinder wahrscheinlich ist.</p>
<i>Proposal for solution</i>	<p><i>In principle such multiple socket outlets can comply with the requirements of the DIN VDE 0620-1. Dependent on the kind of the displayed article if necessary additional requirements are to be defined like child safety devices.</i></p> <p><i>With designs which inspire children to play in the sense of the sub-clause 22.44 of the EN 60335-1 the test is to be rejected.</i></p> <p><i>22.44: Devices may not have a housing, which is formed and decorated in such a way that a treatment of the equipment by children as a toy is probable.</i></p>
Entscheidung	<p>Lösungsvorschlag wird nicht angenommen. 17.03.2005</p>
<i>Decision</i>	<p><i>Proposal for solution is not accepted.</i> <i>2005-03-17</i></p>